

En los Negocios de Mi Padre

Voz de la Asociación de Iglesias Evangélicas de Puerto Rico.

A. M. Mergal, Presidente.

El Boletín

Al iniciarse un nuevo año en la existencia de la Asociación de Iglesias Evangélicas de Puerto Rico, se ha circulado en todas las iglesias un Boletín informativo que espero haya sido leído ya por todos los pastores y las congregaciones. Una de las peticiones constantes de las iglesias ha sido dar información correspondiente a la obra de la Asociación, aunque sospecho que algunas personas que más claman por información están confundiendo la información con la publicidad. A pesar de la clara enseñanza de la Escritura que la obra evangélica no es para ser vista de los hombres, la concupiscencia de publicidad que en recientes años se ha apoderado de un sector del pueblo evangélico puertorriqueño es verdaderamente morbosa. Téngase bien en cuenta que a la Asociación de Iglesias Evangélicas no le ha interesado hasta el momento la publicidad. El propósito de **El Boletín** que acaba de circular, es estrictamente para mantener las iglesias que componen la Asociación informadas de las actividades realizadas y por realizarse, de modo que las iglesias puedan cooperar con la Asociación más inteligentemente.

Cualquier persona que juzgue el valor de este BOLETIN por la apariencia de uno de ellos, no podrá justipreciar su valor. Piense el que lea este Boletín que para poder enviar dos ejemplares a cada una de las iglesias han tenido que imprimirse alrededor de ochocientos, y que esto significa no solamente trabajo sino también gastos. Pero es más importante considerar que para reunir esta información compendiada se han requerido los esfuerzos no solamente del Secretario Ejecutivo sino de los hermanos Plyler, Limardo y Sánchez Padilla, que son los obreros de la Asociación. Apréciense este Boletín por su contenido y no por su apariencia. Léalo y reléalo para que pueda obtener el provecho que el tiempo, el dinero y el personal envueltos en esta publicación merecen producir. Este BOLETIN saldrá tres veces más durante el año y el provecho que él signifique para las iglesias y para la Asociación de-

terminará si vale o no la pena el seguir incurriendo en estos gastos.

Conferencia de Casa Blanca

Los esfuerzos que unas cuarenta iglesias de nuestra Asociación, algunos individuos y algunas Misiones realizaron para hacer posible una delegación a la quinta Conferencia de Casa Blanca fueron verdaderamente aprovechados. Para poder ofrecer, con los detalles pertinentes, un informe sobre el procedimiento y los resultados de esta conferencia, las columnas de **El Puerto Rico Evangélico** no serían ni suficientes ni convenientes. Por tanto sugerimos a las diversas Asambleas anuales y otras organizaciones de índole general, así como a las iglesias, que utilicen las oportunidades que el Presidente de la Asociación puede brindarles para escuchar su informe y darse más plena cuenta del significado de esta Conferencia.

Grabaciones

El coro de la Primera Iglesia Presbiteriana de Santurce, con la colaboración del cantante Noel Estrada y el organista José Raúl Ramírez, ha impreso un disco de música religiosa, que ofrece al público evangélico a un coste de 75 centavos. Estos discos están a la venta en la casa Mardi, R. C. A. Victor y Martin School Supply, en San Juan, P. R. Pueden pedirse directamente a José Raúl Padilla, Villamil 251, Santurce, P. R. La venta de este disco será no solamente un estímulo para este coro sino también una importante ayuda para el mismo.

¿os\$én Financier

Recuerden las iglesias, y sobretodo, los pastores que forman la Asociación de Iglesias Evangélicas de P. R. que sin el sostén económico la Asociación no puede funcionar. Insistimos que cada una de las iglesias de las denominaciones que forman la Asociación envíen su cuota anual de \$3.00 al tesorero, Rdo. Tomás Rico Soltero, Apt. 8547 Estación Fernández Juncos, Santurce, P. R.

Si estos fondos no llegan a tiempo, la Asociación tiene por necesidad que pagar en deudas o suspender sus

actividades. Actualmente la Asociación trabaja con un presupuesto sumamente limitado. Los \$3.00 de cuota anual es todo el ingreso de que la Asociación dispone. Las contribuciones que las iglesias y las misiones hacen para el sostenimiento de la obra interdenominacional se utilizan, como es sabido, para el sostenimiento de tres obreros: Rdo. Limardo, Rdo. Sánchez Padilla y el Secretario Ejecutivo de la Asociación. Si las cuotas y las contribuciones para el sostenimiento de estos hermanos no llegan regularmente, estos obreros tendrán que padecer necesidad y la obra de la Asociación tendrá que sufrir menoscabo. Es justo y necesario que usted haga la crítica inteligente y provechosa a la obra de la Asociación, pero es también justo y provechoso que usted haga la crítica de sí mismo y se pregunte qué está haciendo usted y su iglesia para mejorar la obra de la Asociación. Hágalo ahora, cuando la Asociación más lo está necesitando.

Asamblea de Humacao

La Asamblea anual de la Asociación en Humacao pareció marcar un verdadero resurgimiento espiritual de la Asociación. Si usted desea que este resurgimiento no se malogre, haga su parte y hágalo hoy mismo. La Asociación no es una persona o un puesto, son las Iglesias Evangélicas cooperando para el progreso, defensa, orientación y mutua inspiración de la obra evangélica en Puerto Rico. Los que no se interesan y no cooperan no solamente se perjudican a sí mismos sino también detienen el propósito y reducen la vitalidad de la obra evangélica en general. Muestre su interés ofreciendo ideas, sugerencias positivas, y la cooperación económica para implantar sus buenas ideas y sus fecundas intenciones. La obra creadora se logra pensando, expresando y comunicando los pensamientos, actuando personalmente y estimulando la acción colectiva. Si la Iglesia Cristiana no puede crecer como un cuerpo en Cristo, crecerá como un cuerpo canceroso. Evite el cáncer de la obra cristiana cooperando a tiempo, con inteligencia y con espíritu cristiano.